



Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence 85017974

Prix 590 000 €

Paris 15Eme Appartement à vendre (75015)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Paris 75015 - georges brassens - polo properties vous propose un appartement de 69m2 situé au 3ème étage avec ascenseur d'un immeuble ancien. Entièrement à rénover il comprend un double séjour, une chambre, une cuisine séparé et une salle de bains avec toilettes indépendants. Une cave complète ce bien. Dpe : ( 266 kwh/M²/an )emission de gaz à effet serre : 45 kg co²/M²/anestimation des coûts annuels d'énergie du logement : [1280-1780] copropriété de 33 lots, charges annuelles moyennes des lots de 3300 €, procédure en cours : non. Honoraires de transaction 5 % ttc à la charge de l'acquéreur. ...

Paris 75015 - Georges Brassens - Polo Properties offers a 69m2 apartment on the 3rd floor with elevator of an old building. Entirely in need of renovation, it comprises a double living room, a bedroom, a separate kitchen and a bathroom with separate toilet. A cellar completes the apartment. DPE: E (266 kWh/m²/an) Greenhouse gas emissions: 45 kg CO²/m²/yearEstimated annual energy costs for the property: [1280-1780] Co-ownership of 33 lots, Average annual charges for the lots: €3300, Current proceedings: no. Transaction fees 5% incl. VAT, payable by buyer. Net selling price: 560 500 ...

## **POLO PROPERTIES**

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





